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В НОВЫЙ ГОД – С НОВЫМ МЭРОМ!

Собрание открыл первый секре-
тарь Краснодарского городского 
комитета КПРФ И.Н. Чуев. По 
сложившейся традиции им были 
вручены партийные билеты и 
коммунистическую символику 
вновь вступившим в ряды КПРФ 
в год Сталинского юбилея. Он 
тепло поздравил всех присут-
ствующих с этой знаменатель-
ной датой, пожелал ветеранам 
Великой Отечественной войны, 
для кого Сталин не просто исто-
рическая фигура, а человек, с 
чьим именем на устах они шли 
в бой, крепкого здоровья и при-
звал молодежь не забывать му-
дрых заветов Великого Вождя. 
Самым торжественным мо-
ментом мероприятия стало 
награждение памятными ме-
далями  «В  ознаменование 
130-летия со дня рождения 
И.В. Сталина».
Среди награжденных Герой 
Советского Союза Г.П. Хаустов, 
участница Великой Отечествен-
ной войны А.С. Бежанова, За-
служенный учитель РСФСР, 
ветеран войны М.Н. Тальский, 
девятнадцатилетний студент 
Иван Кубраков, помощник де-
путата Государственной Думы 
С.К. Лузинов и многие другие.
Секретарь  Краснодарско -
го городского Комитета КПРФ 
В.Т.Власов выступил с докладом 
на тему: Об актуальности прово-
димой конференции и о сталин-
ской методологии применения 
наследия основоположников 
марксизма – ленинизма в социа-
листическом преобразовании 
страны и современность.
б основных работах Сталина 
И.В. в области социалистиче-
ского строительства в СССР и 
проблемы социалистического 
будущего России, выступил 
заслуженный ветеран войны и 
труда Ф.С. Ашиток.
С тезисным докладом по теме –
Сталин и духовные основы 
возврата страны на путь куль-
турного прогресса в духовной 
и материальной сферах, вы-
ступил молодой коммунист 
В.А.Жернов
Много торжественных, душев-
ных и теплых слов было сказано 
в этот день в адрес Великого 
человека, спасшего мир от фа-
шистской чумы. Много грязных 
наветов о Сталине, на которые 
не скупится власть, было опро-
вергнуто теми, кто жил и трудил-
ся в сталинскую эпоху. 
Это мероприятие при поддерж-
ке Краснодарского городского 
Комитета КПРФ еще раз под-
твердило, что, сколько бы не 
старались господа злопыхатели, 
им не удалось очернить имя Ио-
сифа Виссарионовича Сталина, 
величайшего человека нашей 
эпохи.

Галина Славина

ЮБИЛЕЙ 
СТАЛИНА

«НАШЕ ДЕЛО – ПРАВОЕ, ПОБЕДА БУДЕТ ЗА НАМИ»

«Мы внесли в Государственную 
думу законопроект «О моратории на 
переименование республик, горо-
дов федерального значения, горо-
дов и других населенных пунктов», 
которым предлагается установить 
10-летний мораторий на все пере-
именования», – прокомментировал 
инициативу депутатов-коммунистов 
С.П. Обухов. Он напомнил, что губер-
наторы ряда регионов уже выступили 
с предложениями о переименовании 
их административных центров. Так, 
предлагается городу Кирову вернуть 
название Вятка, Краснодар переиме-
новать в Екатеринодар, а Ульяновск – 
в Симбирск. «Если такие инициативы 
будут реализованы, то это чревато 
серьезным общественным напряже-
нием», – сказал С.П. Обухов

10-летний срок моратория депутат-
коммунист С.П.Обухов объяснил тем, 
что «Единая Россия» обещала к 2020 
году реализовать свою стратегию и 
«план Путина»: «мол, тогда все зажи-
вут богато и счастливо, а пенсии, как 
обещает Путин, наконец, достигнут 
советского уровня».

– Если к 2020 году нам обещают 
общественное успокоение, то и обсуж-
дать вопросы о переименованиях будет 
гораздо спокойнее и объективнее, чем 
в разгар социально-экономического 
кризиса, – заявил депутат Госдумы от 
Краснодарского края.

Первый заместитель председателя 
думской фракции «Единой России» 
Валерий Рязанский согласилсял в СМИ, 
что инициатива его оппонентов из фрак-
ции КПРФ отражает еще и финансовый 
аспект, поскольку переименования 

несут за собой и серьезные денежные 
расходы: требуется менять всю доку-
ментацию, вывески, указатели.

«Предложение коммунистов раз-
умно, – сказал единоросс. – В таких 
вопросах не стоит торопиться, а порой 
темы переименований находятся в 
ведении региональных или муниципаль-
ных властей, которых иногда разбирает 
что-то переделать в сиюминутном по-
рыве». 

Законодательная инициатива де-
путатов С.П.Обухова и А.В.Корниенко 
получила широкий как федеральный, 
так региональный резонанс. Проблеме 
моратория посвятила специальную 
передачу радиостанции «Русская служ-
ба новостей». Темой дискуссии стал не 
только мораторий на переименование 
населенных пунктов, а также много-
численные случаи сноса памятников 
В.И. Ленину, в том числе в Кореновске 
Краснодарского края, осквернения 
мемориалов павшим в годы Великой 
Отечественной войны.

Оппонентом  в  федеральном 
радиоэфире инициативе депутатов-
коммунистов выступил президент фонда 
«Возвращение» Юрий Бондаренко, на-
стаивающий на немедленных переиме-
нованиях городов и улиц. Если в начале 
дискуссии при интерактивном голосова-
нии позицию С.П.Обухова поддержива-
ло 65% радиослушателей, принявших 
участие в голосовании, то после часа 
радиодебатов преимущественная под-
держка позиции депутата-коммуниста 
С.П.Обухова выросла до 76% против 
24% у его оппонента-антикоммуниста.

Пресс-служба фракции КПРФ – 
kprf.ru

КРАСНОДАРУ – БЫТЬ! 
Госдума может запретить переименование столицы КубаниДвадцать первого декабря 

в Краснодаре состоялась 
научно-практическая кон-
ференция, посвященная сто 
тридцатой годовщине со дня 
рождения Иосифа Виссарио-
новича Сталина по теме: «Тео-
рия и практика И.В.Сталина 
в социалистическом строи-
тельстве современностью 
востребованы».

Депутаты фракции КПРФ А.В. Корниенко и С.П. Обухов с формулировкой 
«ради стабильности и спокойствия в государстве» внесли 23 декабря на 
рассмотрение Государственной Думы законопроект, вводящий 10-летний 
мораторий на переименование республик, краев, областей, округов и всех 
населенных пунктов. Под действие этого законопроекта могут попасть 
инициативы мэра Краснодара Евланова о переименовании столицы Кубани.

Дорогие Краснодарцы!
Для очень многих уходящий год стал временем осмысле-

ния происходящего. Для большинства горожан экономический 
кризис высветил самые темные углы политики всех уровней 
власти – от правительства до городской администрации. 
Нынешняя власть спешила подкормить толстосумов, задрала 
на новую высоту цены и тарифы. Продолжала сомнительные 
эксперименты в образовании. Наносила губительные удары 
по Вооруженным Силам. А погоня за прибылью любой ценой, 
управленческая бездарность принесли новые жертвы.

Провожая уходящий год, мы обязаны сделать верные вы-
воды. Должны дать точные оценки происходящему. Призваны 
наполниться решимости улучшить жизнь краснодарцев. При-
умножить все те, добрые дела, что были достигнуты годами. 
Только совместными усилиями мы, краснодарцы, сделаем 2010 
год лучше уходящего.

Время настойчиво доказывает, капитализм – ведет че-
ловечество в тупик. Отражая коренные интересы граждан, 
КПРФ выдвинула свою антикризисную программу, коммунисты 
Краснодара – свои предложения по стратегии развития города. 
Мы твердо знаем: реализация плана КПРФ сможет вывести 
Россию на новые рубежи. Сегодня мы уверенно говорим: «Рос-
сия – вперед, к социализму!»

Дорогие друзья!
От имени Краснодарского городского Комитета поздрав-

ляю вас с 2010-м годом и Рождеством!
 Желаю в каждый дом светлых надежд и ожиданий, веру в 

лучшую жизнь и в лучшее будущее, теплоту и заботу близ-
ких, надёжное плечо друга и защиту крепкого и надежного 
государства.

Мы, коммунисты столицы Кубани, верим в достойное 
будущее нашей малой Родины – города Краснодар! Верим, и 
потому настойчиво боремся: «ЗА КРАСНОДАР – ЧИСТЫЙ! 
ВЛАСТЬ – ЧЕСТНУЮ». 

Пусть же наши общие надежды воплотятся в жизнь, а 
мечты исполнятся!

Пусть ваши родные и близкие будут здоровы и счастливы! 
Пусть 2010 год будет отмечен растущей гордостью за нашу 

великую историю. И пусть он ознаменуется поворотом нашей 
страны к идеалам труда и справедливости, добра и правды!

 С Новым, 2010 годом – годом 65-летия Великой Победы!

Лидер коммунистов 
Краснодара, профессор 
И.Н.Чуев:

ПУСТЬ ПУСТЬ 
ОСУЩЕСТВЯТСЯ ОСУЩЕСТВЯТСЯ 
НАШИ ОБЩИЕ НАШИ ОБЩИЕ 
НАДЕЖДЫНАДЕЖДЫ
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КРАСНОДАР, КОТОРЫЙ ОСТАВЛЯЕТ ПОСЛЕ СЕБЯ ЕДИНОРОСС ЕВЛАНОВ

Предлагаем обобщенное 
мнение почетного строителя Рос-
сийской Федерации Н.В.Приза, 
где он разбирает ошибочные 
позиции администрации города, 
которые она навязывает при 
определении стратегии разви-
тии Краснодара.:

1. Любой город, большой 
или малый, находящийся на 
берегу моря или реки должен 
обязательно вести свое раз-
витие от этого берега. Власти 
города в своей публичной по-
зиции по концепции генплана 
Краснодара, этот вектор раз-
вития выделяют крайне слабо. 
А он должен быть главным. На 
мой взгляд, тот позитив, который 
был достигнут в этом направле-
нии в развитии Краснодара, со 
строительством: набережных 
Кубани по улицам Кубанонабе-
режной, в Юбилейном микро-
районе и в Рождественском 
парке, прилегающем к микро-
району; в реконструкции Кара-
сунских озер в реку Карасун не 
только не закреплен нынешней 
командой, управлявшей пять 
лет городом, но и здесь допущен 
значительный отход от этой 
концепции.

 Сама идея – повернуть 
город лицом к реке, в силу воз-
росших коммерцилизационных 
тенденций в работе городской 
администрации очевидно из-
за давления на нее местных 

и Российских олигархических 
структур, «затушевана» этими 
коммерческими интересами. 
Судите сами; вдоль Затона идет 
плотная застройка многоэтаж-
ными жилыми домами. Кубань 
с города на этом участке уже 
не просматривается. Такое же 
положение и по Юбилейному 
микрорайону. Рождественский 
парк постепенно превращается 
в микрополяну среди «Монстро-
домов». Линия на формирова-
ние еще одного городского фа-
сада к Карасунам, как будущей 
реке, также теряется. 

2. Беспочвенна надежда 
на развитие крупной про-
мышленности в Краснодаре в 
ближайшие годы. А это ставит 
под сомнение реализацию 
генплана на новых террито-
риях. Ведь по теории систем-
ные кризисы в либеральной, 
капиталистической экономике в 
течение одного двух лет не про-
ходят и затягиваются на период 
– 8-10лет.

 В кризис частный российский 
капитал никогда не будут риско-
вать тем, что имеет и не будет 
открывать новые производства. 
Территории существующих про-
мышленных зон в Краснодаре 
достаточны для новых неболь-
ших и средних предприятий на 
предусматриваемый генпланом 
период. Надо вернуть в полный 
производственный цикл хо-

4. В закладываемой в по-
следней редакции генплана 
транспортной схеме города 
имеется, на мой взгляд, суще-
ственная ошибка. Нужно было 
системно продолжать строи-
тельство внутреннего кольца 
вокруг центра города и вдоль 
него многоэтажных парковок. 
В практической деятельности 
администрации города и в по-
следней разработке генплана 
упор сделан не на развязыва-
ние проблемы пробок в центре 
города, а на строительстве 
транспортных  развязок  на 
выезде из города, хотя там 
пока больших проблем не воз-
никает. 

На мой взгляд, надо вернуть-
ся и к строительству транспорт-
ной развязки над железнодо-
рожной станцией «Краснодар-2» 
и к завершению работ по созда-
нию внутреннего транспортного 
кольца. Ведь сколько бы не 
было построено многоуровне-
вых транспортных развязок за 
пределами собственно город-
ской застройки, это в центре 
города не решит транспортной 
проблемы.

5. В заключение хочу ска-
зать, Генплан города это свое-
образный сетевой график его 
развития. И как живой организм 
развивается в соответствии с за-
ложенным генетическим кодом 
от родителей, так и город будет 
развиваться в рамках «прокру-
стова ложа» генплана, сотво-
ренного нынешними «отцами 
города» в раннекапиталистиче-
ский период развития страны. 
Поэтому «родимое пятно» не-
совершенства строя на нем обя-
зательно будет, но задача всех 
нас уменьшить это безобразие 
развития по максимуму. 

Николай Приз, 
«Почетный строитель РФ», 

член Краснодарских 
крайкома 

и горкома КПРФ

Пишут, что город изменился, 
строятся новые школы. Но мой 
старший внук учится во вторую 
смену, а я вынуждена сидеть 
дома с младшим, потому что 
говорят, что в детском саду нет 
мест. Дочка спрашивает: «может, 
заплатим кому надо?». Простите, 
но это не решение. Краснодару 
катастрофически не хватает 
детских садов, и не надо нам 
втирать очки. 

Вера Костенко,
пенсионерка

Прочитала о том, что построе-
но здание поликлиники. Вот и у 
нас в Юбилейном новую детскую 
поликлинику открыли. Но лечат 
плохо! Ребенку третий месяц не 
могут вылечить насморк. Пошли 
к лору, а он нам даже запись в 
карточке не сделал. Пошли к 
другому лору, она сказала купить 
препарат. В аптеке выясняю, 

Пять стратегических 
ошибок городской власти
После опубликования в «Краснодарской правде» статей Н.В.Приза
о проблемах формирования и реализации генерального плана краевого 
центра, власть решилась ответить рядом публикаций и заявлений в СМИ.

Власть, которая не слышит краснодарцев! 
В последние дни на Горком КПРФ и редакцию «Краснодарской правды» обрушился шквал 

обращений. Кроме того, мы получили массу электронных писем на наш адрес kr.kprf@yandex.ru. 
Причиной стало то, что горожане обнаружили в своих почтовых ящиках газету «Краснодарские 
известия», где глава города рапортует об успехах и дает очередные обещания. Статья рисует нам 
образ благополучия и сытости, которые якобы достигнуты трудами мэра. Однако телефонные 
звонки, живая человеческая боль делают эту радужную картинку совсем иной неприглядной и 
корявой, потому что настоящей. Мы приводим самые значимые реплики горожан и уже не при-
зываем Евланова их услышать. Ведь если он не услышал людей за несколько лет, то сейчас 
говорить о диалоге народа и власти уже поздно – 14 марта состоятся выборы главы Краснодара. 
И вот объективная оценка работы городских властей со стороны краснодарцев. 

что лекарство положено детям 
с 14-ти лет, а моему ребенку пять. 
У таких врачей опасно лечиться. 
Дело-то не в количестве поликли-
ник, а в их качестве. 

Анна Кислица

Подкинули газетку в почтовый 
ящик, и там написано: Краснодар 
вошел в пятерку лучших городов. 
А я в интернете прочел совсем 
другое: Краснодар оказался в 
пятерке российских городов, 
жители которых особенно сильно 
почувствовали экономический 
кризис. Наше финансовое поло-
жение ухудшилось. Что ж «Крас-
нодарские известия» молчат? Со-
ветую им зайти по адресу http://
www.yuga.ru/news/174942/

Stas

С удовольствием  прочел 
интервью мэра. Потому что лю-
блю юмор. Только вот не знаю, 

где у нас Чистяковская роща? 
Я знаю Первомайскую рощу. В 
молодости мы там собирались 
по праздникам, гуляли вместе, 
на свидания ходили. А теперь 
рощу переименовали. На углах 
дурацкие таблички вешают, до-
революционные названия пишут. 
Уже не за наши ли бюджетные 
деньги? Теперь вот говорят, что 
Краснодар чуть ли не туристи-
ческий центр. Рекомендую этим 
писакам прийти к нам на улицу 
Ленина, возле Кубани, посмо-
треть на наш двор. Непролаз-
ная грязь, узкие улочки. Прошу 
«КИ» больше мне эту газетку не 
носить.

Виктор Федорович, 
коренной краснодарец

Трубят об успехах в соз-
дании ТСЖ. Мы создали ТСЖ 
«Плодородное», администра-
ция  прислала  подрядчика . 

И что? Отремонтировали ужас-
но: водосточные трубы шатают-
ся, под крышей стоит вода, видно 
отошедшие швы. Пожарным вы-
ходом с крыши воспользоваться 
невозможно, потому что его сде-
лали по-идиотски. Приглашаю 
корреспондентов не к Евланову, 
а к нам. А то не дай бог пожар, 
тогда уже поздно будет. 

Вадим, 
ТСЖ «Плодородное»

Улицу Буденного делают де-
сятилетиями! Года четыре де-
лали одну трубу, потом другую. 
Теперь у Сенного рынка опять 
ее перекрыли, опять грязь, опять 
автомобильная пробка. Прямо 
заколдованное место какое-то. 
Неужели не хватает ума до-
вести все до ума? Простите за 
каламбур. 

жители улицы Буденного

Когда нас начнут расселять? 
Сколько можно слушать про эту 
реконструкцию? Наш дом еще в 
1975 году признали непригодным 
для проживания. Говорили, что 
до Нового года 90 местных дво-
ров переселят, а сейчас опять 
передвинули на март. Больше 
не верю!

Григорий Багдасаров, 
улица Пашковская, 100

«Медвежья» 
мэрия совсем 
замучила
Экономический кризис, охва-
тивший всю страну и мир, 
не обошел стороной и город 
Краснодар. Причем, боль-
ше половины краснодарцев 
проявляют  недовольство 
эффективностью  работы 
именно городских властей, 
их замучили очереди, бюро-
кратизм и волокита. Также 
высок индекс недовольства 
граждан качеством и стоимо-
стью коммунальных услуг, 
организацией движения на 
улицах, состоянием дорог и 
жилищного фонда, экологи-
ческой ситуацией, работой 
детских садов, состоянием и 
качеством торговли. К таким 
выводам пришли сотрудники 
московского Центра исследо-
ваний политической культуры 
России по результатам прове-
денного ими в городе Красно-
даре опроса с 21 по 29 ноября 
2009 г. (репрезентативная, 
случайная, квотированная, 
перевзвешенная выборка в 
500 респондентов).
Много нареканий на деятель-
ность  городских  властей  и 
служб. Больше всего недоволь-
ство граждан вызывает качество 
и стоимость коммунальных 
услуг. Удовлетворяет ситуация в 
городском ЖКХ лишь 6,6% крас-
нодарцев, нет – 86,8. Разность 
между позитивной и негативной 
оценкой минус 80,2. Это своео-
бразный «индекс недовольства» 
деятельностью городских вла-
стей в данной сфере.
Если проанализировать такого 
рода «индекс недовольства» 
Евлановым и работой мэрии в 
других сферах городского хозяй-
ства, то он наиболее высок при 
оценке гражданами организации 
движения на улицах, борьбы с 
«пробками», возможности для 
парковки автомашин: – 68,6. 
«Индекс недовольства» по во-
просу содержания и ремонту 
жилого фонда  составляет – 
63,2. Недовольство состоянием 
дорог – 53,8. Уровень возмуще-
ния граждан состоянием лив-
невой канализации в городе – 
51,9. Краснодарцы также не 
удовлетворены экологической 
ситуацией в городе (-15,1), ра-
ботой детских садов, наличием 
в них мест (-12,4), состоянием 
и качеством торговли (-7,6). 
В позитиве только благоустрой-
ство и сохранность зеленых 
насаждений (индекс +33,0), ход 
реконструкции центра (+11,4) 
и др. 
Только 17,9% краснодарцев 
ответили, что никогда не стал-
кивались с такими проблемами, 
как бюрократизм, волокита, 
длинные очереди в городских 
ведомственных учреждениях 
(соцзащите, пенсионном фонде, 
БТИ, сбербанке, почте и пр.). 
Около 40% респондентов отве-
тили, что очереди, бюрократизм 
и волокита их замучили, а 16% 
больше терпеть не могут не-
эффективность работы власти. 
В целом оценку деятельности 
городских властей в Краснодаре 
можно назвать критичной. Уро-
вень недовольства высок. Но 
осознает ли это Краснодарская 
мэрия?

Анна Клюева,
научный сотрудник ЦИПКР

зяйственную деятельность на 
территории бывших гигантских 
предприятий. Я буду их назы-
вать так, как они запомнились 
краснодарцам и именовались в 
советское время; Комвольно – 
суконный и Хлопчато-бумажный 
комбинаты, завод комбайновых 
цепей, Станкостроительный за-
вод имени Серго Орджоникидзе, 
завод Радиоизмерительных 
приборов, многочисленные 
предприятия перерабатываю-
щей промышленности и строй-
индустрии. На них работали в 
советское время десятки тысяч 
краснодарцев. Сейчас эти пред-
приятия или ликвидированы 
или территории заняты произ-
водством на 30-40%.

3. Строительный комплекс 
Краснодара уже в 2008году, 
до кризиса, работал на 60% 
на удовлетворение потреб-
ностей в жилье не краснодар-
цев, а разбогатевших жителей 
нефтегазовых центров Сибири 
и Дальнего Востока. 

Подход к застройке центра 
города с самого начала носил 
авантюристический характер, 
сейчас при кризисе это будет 
многолетний тупик. Заборы ого-
раживающие снесенные в цен-
тре города кварталы еще долго 
будут напоминать краснодарцам 
об их несбывшихся надеждах, 
привитых многочисленными 
обещаниями властей города. 
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Депутату  Госдумы  коммунисту 
С.П. Обухову пришли ответы от руково-
дителя Роспотребнадзора Г.Г. Онищенко, 
первого заместителя главы админи-
страции Краснодарского края Д.Х. Ха-
туова и Прокурора Краснодарского края 
Л.Г. Коржинека. После обращений граж-
дан и вмешательства депутата Госдумы 
С.П. Обухова ОАО «Филипп Моррис Ку-
бань» приступила к реализации комплекс-
ного проекта по установке промышленной 
системы биофильтрации.

В доперестроечные времена табачная 
фабрика не доставляла местным жителям 
никаких неудобств: объемы производства 
были поменьше, им соответствовали за-
траты на очистку. С приходом капитализма 
фабрику приватизировали, новые хозяева 
увеличили производство продукции, а вот 
об очистных сооружениях, как это у капи-
талистов обычно водится, даже не поза-
ботились. Для них ведь главное получение 
прибыли. Что им до здоровья населения! 

Местные жители давно бьют тревогу, 
но ситуация во многом не улучшалась. 
Потребовалось вмешательство депута-
та Госдумы С.П. Обухова, который на-
правил в связи с обращениями граждан 
депутатские запросы. И вот теперь перед 
собственниками возник вопрос о необхо-
димости строительства дополнительных 
очистных сооружений. 

Вот что пишут местные жители в своем 
письме депутату-коммунисту: «Наши дома 
стоят от табачной фабрики буквально в 
50-70 метрах. От фабрики периодически 
исходит тошнотворный воздух, раздра-
жающий слизистую носа и гортани. Люди 
стали страдать аллергией. После очеред-
ного такого выброса в атмосферу у них 
кружится голова, поднимается давление, 
у маленьких детей появляются головные 
боли. Невозможно открыть окно, так как 
квартира наполняется зловонным воз-
духом. Так и сидим летом в тридцатигра-
дусную жару с закупоренными окнами». 
«Нас лишают права на жизнь! Нас травят и 
уничтожают!», – на таких высоких эмоциях 
заканчивается коллективное письмо.

Что же написал в своем ответе руково-
дитель Роспотребнадзора Г.Г. Онищенко? 
«По результатам контрольно-надзорных 

мероприятий в ноябре 2009 г., – пишет 
Г.Г. Онищенко, – в отношении ОАО «Фи-
липп Моррис Кубань» приняты меры 
административного наказания в виде 
штрафа на сумму 20000 рублей». Конеч-
но, для такого большого предприятия – 
это несущественная сумма. 

Далее Г.Г. Онищенко пишет: «В на-
стоящий момент ОАО «Филипп Моррис 
Кубань» приступает к реализации ком-
плексного проекта по установке про-
мышленной системы биофильтрации со 
строительством трубы высотой 35-45 м, 
с целью удаления запахов. На эти цели 
предусмотрено инвестировать около 30 
миллионов рублей. Окончание реали-
зации проекта и ввод в эксплуатацию 
системы планируется в июне 2010 года. 
Вопрос остается на контроле Управле-
ния Роспотребнадзора по Краснодар-
скому краю».

Информация в ответах депутату-
коммунисту первого заместителя губерна-
тора края Д.Х. Хатуова и прокурора края 
Л.Г. Коржинека согласуется с информацией 
Г.Г. Онищенко. Правда, краевой прокурор в 
письме депутату уточнил, что «в наруше-
ние санитарно-эпидемиологического зако-
нодательства главным Государственным 
санитарным врачом по Краснодарскому 
краю решение об окончательном размере 
санитарно-защитной зоны ОАО «Филипп 
Моррис Кубань» до настоящего времени 
не принято, что послужило основанием 
для внесения руководителю ТУ Роспо-
требнадзора по Краснодарскому краю 
представления об устранении выявленных 
нарушений». Из этого можно заключить, 
что многие проблемы могло давно ре-
шить теруправление Роспотребнадзора, 
по непонятным причинам, медлившее с 
осуществлением своих функций. 

К этому добавим, что этот вопрос по-
прежнему остается на контроле в Красно-
дарском горкоме КПРФ, который активно 
поддерживает борьбу краснодарцев за 
чистый воздух и благоприятную среду и у 
депутата Госдумы от Краснодарского края 
С.П. Обухова. 

Сергей Лузинов,
помощник депутата 

Государственной Думы РФ

Ответ на запрос депутата-коммуниста 
Государственной Думы С.П. Обухова 
пришел от заместителя Генерального 
прокурора РФ С.Г. Кехлерова с гарантия-
ми приостановить деятельность в городе 
Краснодаре ООО «Клуб Игра». 

Ситуация вокруг строительства и 
функционирования развлекательного 
клуба «Игра» в жилом квартале города 
Краснодара пока свидетельствует о 
полной беспомощности властей города 
Краснодара перед авторитетами. 

В центре конфликта оказалась не-
равнодушная женщина Е.И. Баранникова, 
проживающая по соседству от злополуч-
ного клуба. Эта история продолжается 
уже несколько лет. Строительство развле-
кательного заведения началось в начале 
июля 2004 г. и было завершено в феврале 
2007 г., и вот уже почти 3 года он функцио-
нирует вопреки различным прокурорским 
и административным запретам. 

Поскольку пятиэтажное здание было 
построено в центре жилого квартала, в 
непосредственной близости от жилых 
строений – это, безусловно, было на-
рушением всех технических и санитар-
ных норм. Застройщик И.П. Марагулов 
оформил земельный участок на своего 
отца пенсионера П.З. Марагулова для 
индивидуального жилищного строитель-
ства. Хотя с самого начала было понятно, 
что строится не жилое строение, поэтому 
местные жители и забили тревогу. 

Между тем строительство, как пишет 
Е.И. Баранникова, осуществлялось вар-
варским способом: вырубались зеленые 
насаждения, захватывались тротуары. 
Сегодня по ночам здесь звучит громкая 
музыка, «гости заведения» паркуют свои 
автомобили в неустановленных местах, 
создавая препятствия для выезда машин, 
принадлежащих местным жителям. И, во-
обще, Е.И. Баранникова предполагает, 
что за этим «ночным заведением», по ее 
мнению, стоит «криминал с наркоманией 
и проституцией».

Многоэтажное здание возведено 
прямо по меже, что создает препятствие 
для технического обслуживания здания 
такой высоты, нарушает противопожар-
ные меры безопасности, экологические 
нормы. 

Борьба с незаконной застройкой на-
чалась с самого ее начала. В мае 2005 г. 
власть Краснодара наконец-то признала 
незаконность данного строительства, и 
даже наложила штраф в размере … аж 
500 рублей. Для И.П. Марагулова – это, 
конечно же, копейки. Но строительство не 
остановилось ни на один день. В 2007 г.
после вмешательства прокурора Красно-
дарского края Л.Г. Коржинека заведение 

История со скандальным по-
становлением администрации 
Краснодара, подписанного лично 
Евлановым 2 ноября 2009 года, по-
лучила развитие, когда на запрос 
главного редактора оппозицион-
ной телепрограммы «Советская 
Кубань» Вячеслава Потапова, из 
прокуратуры края был получен аргу-
ментированный ответ, указывающий 
на несоответствие федеральному 
законодательству постановления 
№ 3997 «Об обеспечении условий 
реализации права граждан на про-

КПРФ: ЗА КРАСНОДАР – ЧИСТЫЙ, ВЛАСТЬ – ЧЕСТНУЮ!

ЖИТЕЛИ И КОММУНИСТЫ 
ПРОТИВ НОЧНОГО КЛУБА

Табачных зловоний станет 
намного меньше. 
После обращений граждан 
и вмешательства депутата 
Госдумы коммуниста 
С.П. Обухова, табачная 
фабрика «Филипп Моррис 
Кубань» оштрафована 
и приступает к строительству 
новой очистной трубы.

Нет табачным зловониям 
над Краснодаром!

ведение собраний, митингов, де-
монстраций, шествий и пикетирова-
ний на территории муниципального 
образования город Краснодар». 

В частности признано не со-
ответствующим статье 7 Феде-
рального закона от 19.06.2004 
№ 54-ФЗ «О собраниях, митин-
гах, демонстрациях, шествиях 
и пикетированиях» требование 
предоставления дополнительного 
списка документов, включающего 
в себя: копию паспорта или иного 
документа, удостоверяющего лич-

ность гражданина РФ, от лица, 
подающего уведомление; копию 
свидетельства о государственной 
регистрации (если организатор 
публичного мероприятия зареги-
стрирован в качестве юридического 
лица); копию устава или положения 
организации (при наличии); копию 
документа, подтверждающего 
полномочия лица выступать от 
имени организатора публичного 
мероприятия; копию регламента 
проведения публичного мероприя-
тия, содержащего повременное 

расписание основных этапов про-
ведения публичного мероприятия.

Согласно пояснению прокурату-
ры края, статья 7 («Уведомление о 
проведении публичного мероприя-
тия») федерального закона «О со-
браниях, митингах, демонстрациях, 
шествиях и пикетированиях» уже 
включает в себя весь необходимый 
список документов, необходимых 
для уведомления властей. 

В интервью РИА «Новый Ре-
гион» главный редактор телепро-
граммы «Советская Кубань» Вя-

на несколько месяцев закрывалось, но 
с сентября того же года снова стало 
функционировать. Е.И. Баранникова в 
2004 г. хотела сама обратиться в суд 
с иском на незаконное строительство 
развлекательного центра, но, как она 
сама указывает в письме, ей напрямую 
сказали: «Молчите, пока Вас не вывезли 
на берег Кубани». 

На защиту интересов краснодарцев 
встал депутат Госдумы от Краснодар-
ского края С.П.Обухов. Недавно на его 
имя пришло письмо из Генеральной про-
куратуры РФ от заместителя Генераль-
ного прокурора РФ С.Г. Кехлерова. Он 
пишет: «Установлено, что по результатам 
проведенных контролирующими орга-
нами проверок соблюдения санитарно-
эпидемиологического и противопожарно-
го законодательства ООО «Клуб Игра» и 
его директор М.В. Ткаченко неоднократно 
привлекались к административной ответ-
ственности». Там же С.Г. Кехлеров пишет 
о принятых мерах: «Прокуратурой За-
падного округа г. Краснодара 05.08.2009 
г. предъявлено исковое заявление в 
Октябрьский районный суд г. Краснодара 
в интересах неопределенного круга лиц 
о приостановлении деятельности ООО 
«Клуб Игра», создающей опасность при-
чинения вреда. До настоящего времени 
упомянутое дело не рассмотрено. За хо-
дом его рассмотрения Генеральной про-
куратурой РФ установлен контроль».

На контроле исполнение прокурор-
ских гарантий и у депутата-коммуниста 
С.П.Обухова.

Е.И. Баранникова, обращаясь за 
защитой к краснодарским коммунистам 
справедливо возмущается долготерпени-
ем прокуратуры в отношении нарушите-
лей закона: «Зачем же тогда она нужна в 
стране, если не способна, или не желает 
должным образом контролировать закон-
ность принимаемых решений и действий 
правоохранительных органов». И сама 
же делает вывод: «Может пора менять 
законы?!». 

Мы к этому добавим, что настала 
пора поменять не только законы, но и 
заменить саму власть, прежде всего, 
городскую, которая покрывает игорные 
беззакония, и тот политический и эконо-
мический курс, который проводит в стра-
не правящая партия «Единая Россия». 
И тогда действительно в стране восто-
ржествует закон, а не криминальные ав-
торитеты, и не будет происходить больше 
таких безобразий, которые сегодня все 
видят на примере противозаконной дея-
тельности очередного игрового клуба.

Алексей Брагин 

Жители при поддержке коммунистов добиваются от властей 
приостановки деятельность ООО «Клуб игра» в Краснодаре

Фиаско № 3997. Попытка властей Краснодара воспрепятствовать 
конституционному праву граждан на протест потерпела крах

чеслав Потапов высказал мнение, 
о том, что чиновники во главе с 
мэром Владимиром Евлановым 
придумали это постановление, 
дабы затруднить организацию мас-
совых мероприятий для оппозиции. 
По словам Потапова, принимать 
подобные нормативные правовые 
акты в соответствии с законом 
могут только президент, прави-
тельство и органы государственной 
власти субъектов РФ. Органам 
местного самоуправления такое 
право не предоставлено. 

Запрос, направленный прокуро-
ру края главным редактором теле-
программы «Советская Кубань», 
явился следствием поступившей 
жалобы граждан, обратившихся в 
редакцию СМИ после получения 
трёхкратного отказа властей города 
при согласовании места проведе-
ния пикета обманутых дольщиков.

www.zakrasnodar.ru

Прокуратура Краснодарского края признала незаконным постановление мэра-единоросса В.Л.Евланова, значительно 
затрудняющее реализацию конституционных прав граждан на проведение митингов, шествий и пикетирований.
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ПУСТЬ ВЛАСТЬ ПОСМОТРИТ ПРАВДЕ В ГЛАЗА!
ÍÀÐÎÄÍÛÉ ÎÏÐÎÑ ÆÈÒÅËÅÉ ÊÐÀÑÍÎÄÀÐÀ

1. Вот уже более пяти лет Краснодар возглавляет В.Л. Евланов. 
Оцените его работу по пятибалльной шкале: 
«5»  отлично, 
«4» хорошо, 
«3»  удовлетворительно, 
«2»  неудовлетворительно, 
«1»  очень плохо, 
«0»  нет мнения. 

2.Если можете, то назовите две-три фамилии городских чиновников 
и руководителей городских предприятий, которые хорошо справляются 
со своими обязанностями: 
____________________________________________________________
____________________________________________________________
3. На Ваш взгляд, кого из работников администрации города и городских 
предприятий нужно отстранять от должности немедленно. 
Назовите две-три фамии:  ______________________________________
____________________________________________________________
4. Как Вы относитесь к предложению 
мэра города Евланова В.Л. переименовать 
город Краснодар в «Екатеринодар» ?                                                 
                                                                                                                                  
Фамилия _____________________
Имя          _____________________
Отчество _____________________

Если согласны, то просим ВАС указать
Домашний адрес  _____________________________________________
Телефон  ____________________________________________________

Согласен ___________
Против _____________
Безразлично  ________

Вырежи и отправь по адресу: 350020, г. Краснодар, ул. Красная, 176, к. 915, 
Краснодарский горком КПРФ.

4

Уважаемые жители Прикубанского округа! 
При возникновении вопросов гражданско-правового 

характера, Вы можете получить бесплатные консультации 
юриста по адресу: ул.Ковалёва, д.6 (приемная депутата 

Законодательного Собрания Краснодарского края 
Соколенко П.В.(фракция КПРФ)) тел. 220-63-19 – 

по средам и пятницам с 10 до 17 часов. 
Военные пенсионеры, военнослужащие могут 

получить консультации по четвергам с 10 до 14 часов. 
Также, в кабинете 8 здания Витаминкомбината 

(тел.292-52-08) по вторникам и четвергам с 10 до 17 
часов можно получить бесплатную консультацию юриста. 

Общие справки по телефону 220-63-19, 
8-928-66-00-668 – помощник депутата Законодательного 

Собрания Краснодарского края, 2-й секретарь 
Прикубанского районного Комитета КПРФ 

Яковлев Владимир Васильевич.

ПРИЕМНЫЕ ДЕПУТАТА ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ДУМЫ РФ ОБУХОВА СЕРГЕЯ ПАВЛОВИЧА 

(фракция КПРФ)

103265, г. Москва, ул. Охотный ряд, д.1. 350020, 
г. Краснодар, ул. Красная, д. 176, к. 915 

(напротив Дома Союзов).

КРАСНОДАРСКИЙ ГОРОДСКОЙ КОМИТЕТ 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ РФ: 

350020, г. Краснодар, ул.Красная, 176, каб.915, 
т/ф (861) 259-34-15; 

www.krd-kprf.ru; e-mail: kr.kprf@yandex.ru 
НАШИ ГОРОДСКИЕ РАЙОННЫЕ КОМИТЕТЫ КПРФ : 
Советский РК КПРФ (Карасунский округ) 271 39 40; 

Прикубанский РК КПРФ (Прикубанский округ) 220 63 19; 
Первомайско-Октябрьский РК КПРФ 

(Центральный округ) 267 07 06; 
Ленинский РК КПРФ (Западный округ) 262 94 80

ЗИМА, ХОЛОДА…
В Краснодар зима как всегда пришла неожиданно. Причем самой 

большой неожиданностью её приход стал для руководителей города. 
Видимо, насмотревшись передач про глобальное потепление, высо-
копоставленные городские чиновники решили, что снега в этом году 
не будет. А, коль не будет, то и готовиться к нему не надо. Потому 
обильный снегопад, случившийся в ночь на четырнадцатое декабря, 
принес массу неудобств жителям нашего города.

Те, кто добирался на работу личным транспортом, застревали в 
километровых пробках. Те, кто предпочитает общественный транс-
порт, часами ждали трамвая или троллейбуса. Не легче пришлось и 
тем, кто отправился на работу пешком. Им пришлось пробираться 
через наметенные сугробы по колено в снегу.

Но вот миновали первый и второй день кубанской зимы. Казалось 
бы, коммунальщикам уже можно опомниться от свалившегося на 
головы краснодарцев снега и навести в городе порядок. Но, к со-
жалению, приемлемыми для свободного передвижения оказались 
только центральные улицы, и то не все.

Прямо напротив городской администрации, рядом со зданием 
с часами, и дорога, и тротуар находятся в безобразном состоянии. 
Пешеходная часть даже не присыпана песком, а машины припарко-
ваны прямо в глыбах снега. 

Новогоднюю ёлку, что красуется под окнами администрации, 
желательно рассматривать только издали, потому как вокруг неё 
сплошной каток, и мамочки с детками, пожелавшие подойти поближе, 
рискуют переломать себе руки и ноги.

А вот у стен самой администрации и дорога, и тротуар, и даже 
бордюры в идеальном состоянии. Такое впечатление, что здание 
горадминистрации снегопад обошел стороной. Но на самом деле о 
себе, любимых, чиновники позаботились в первую очередь. 

Интересно, а куда делись средства, выделенные на расчистку 
снежных завалов? Может как раз дело в этом, а не в том, что стихия 
застала врасплох? Наверное, эти вопросы, как и многие другие, адре-
сованные руководству Краснодара, вновь останутся без ответа. 

Просто удивительно, почему для нашего города каждое атмос-
ферное явление становится стихийным бедствием? Будь то затяжной 
дождь, или обильный снег. Было бы понятно, если бы такой снегопад 
случился в середине лета. Но снег выпал в середине декабря, а 
городские власти снова не были к нему готовы.

Галина Славина

НЕПРИЯТНАЯ ПРАВДА ДЛЯ МЭРА ЕВЛАНОВА

Народный опрос, иницииро-
ванный городским Комитетом 
КПРФ, начался 12 и 13 декабря 
в Краснодаре. Первыми палатки 
с логотипом КПРФ для про-
ведения опроса развернули на 
улицах города коммунисты При-
кубанского районного комитета 
КПРФ г. Краснодара, во главе 
со вторым секретарем комитета 
Владимиром Яковлевым и Со-
ветского районного комитета, во 
главе с членом бюро Советского 
райкома КПРФ г.Краснодара, 
председателем общественной 
организации «За Краснодар» 
Алексеем Тодоренко. 

И разу же опросные палатки 
и организаторы акции привлекли 
не только внимание краснодар-
цев, но и властей. Районная 
администрация прислала своих 
чиновников к организаторам 
опроса, которые пытались по-
мешать обычной работе с насе-
лением представителей КПРФ. 
Представители МВД, также, 
не оставили без внимания работу 

коммунистов, но в отличии от чи-
новников они следили за соблю-
дением порядка. «Нам звонил 
глава Карасунского округа Нико-
лай Хропов и спрашивал, есть 
ли у нас разрешение на опрос. 
Закон никакого разрешения не 
требует. Напрашиваются вопро-
сы: Может ли чиновник не знать 
законов? Может ли такой чело-
век работать чиновником?» –
удивляется организатор акции 
А. Тодоренко.

Краснодарцы даже в дождь 
охотно подходили к ярким и 
красочным палаткам, получали 
свежий информационный вест-
ник Краснодарского городского 
отделения КПРФ «Краснодарская 
правда» и заполняли опросные 
листы. Здесь же в палатках были 
установлены урны для голосова-
ния. Каждый прохожий, заполнив-
ший опросный лист, опускал сюда 
свой вердикт работе городской 
власти.

Уже по итогам первых дней 
народного опроса были под-

ведены промежуточные итоги. 
Из 347 человек, заполнивших 
опросные листы в двух опросных 
пунктах, 328 (94,5%) выступили 
против переименования Крас-
нодара. Работу главы Красно-
дара Владимира Евланова на 
«отлично» оценило только 13 
человек (3,7%), оценку «хорошо» 
поставил только каждый десятый 
респондент. Однако почти 40 
процентов ставят мэру двойки и 
тройки. Остальные указали, что 
такого человека не знают. 

На вопрос, кого из чиновни-
ков необходимо срочно уволить, 
лидерами стали чиновники ад-
министраций города и края с 
их руководителями. Некоторые 
участники опроса предлагают 
уволить вообще всё «здраво-
охранение города». Нашлось 
несколько опрошенных, кто по-
считал, необходимым отстранить 
от работы глав краевого ГУВД 
и ГИБДД, а также…мэра Сочи 
Анатолия Пахомова

Работа опросных групп на 
улицах Краснодара продолжит-
ся в течение месяца. Итоговые 
результаты будут оглашены спе-
циальной опросной комиссией, 
о которых обязательно узнают 
жители кубанской столицы.

Виталий Шнуренко,
секретарь Краснодарского 
городского Комитета КПРФ

Народный опрос «Пусть власть посмотрит ПРАВДЕ 
в глаза!» проходит на улицах столицы Кубани. 
Помимо оценок деятельности городской администрации 
гражданам предлагается высказать свое мнение 
об отношении к предложению о переименовании Краснодара 
в Екатеринодар, которое активно отстаивает мэр Евланов.
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